



AMLO, anunciará *plan de trabajo* tendiente a *contener alza de precios*

ROBERTO MELENDEZ S.

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en respuesta a los altos índices de inflación registrados en los últimos meses **-7.72-** anunciará la semana entrante un plan de trabajo tendiente a contener el alza de precios, principalmente en **productos de la canasta básica**, impulsar la agricultura y otras áreas productivas, para lo cual, desde ahora, se reúne con ejecutivos del sector privado a efecto de que colaboren con el programa, el que obviamente beneficiará a la clase más necesitada, se destacó en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, en el que, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri** y conducción de **Venice Téllez Hernández**, se destacó el llamado que hizo el jefe del **Ejecutivo Federal a Aeroméxico, Volaris y Viva Aerobús**, para que aumenten sus actividades en el **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles**, el que afirma es más que funcional y seguro.

Cabe destacar que a la fecha no son pocas las empresas aéreas que se niegan a utilizar la terminal de **Santa Lucía** para vuelos nacionales, ya que internacionales solo han dos al mes y los mismos vienen de **Venezuela**.

Por instrucciones del **Primer Mandatario, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández**, como otros altos funcionarios, se reúnen con empresarios **auto generadores de energía eléctrica** a efecto de llegar a acuerdos. **Y Cambiando de Tema**, los ingresos del **Servicio de Administración Tributaria** aumentaron de manera significativa en lo que va del año, lo que habrá de repercutir de manera positiva en programas sociales, sobre todo los que se relacionan con la salud.

El impulso a la **producción de maíz, frijol, arroz y otros alimentos será grande** y con ello se busca el auto abasto en los mercados nacionales. De igual forma se destacó el aumento en la entrega de fertilizantes por parte del Gobierno Federal, acción que ha sido reconocida por los agricultores, por los campesinos.

Cambiando de Tema, el jefe de Notivial, **Raúl Ruiz Venegas**, mejor conocido como "La

Piedra", destacó que fue en la **Alameda Central** donde el líder nacional del **Movimiento de Regeneración Nacional, Mario Delgado Carrillo**, asistido por la secretaria general, **Citlali Hernández**, comenzó su **campaña de odio** contra los **223**

disputados que no aprobaron la Reforma Eléctrica del presidente López Obrador, a quienes, sin justificación legal alguna, acusa de **traidores a la Patria**.

El dirigente morenista, posiblemente sin quererlo, **expone al desprecio público e incluso a la agresión a los legisladores de la colación PAN-PRI-PRD y Movimiento Ciudadano**, quienes no se descarta pudieran ser agredidos por seguidores del partido en el poder.

No obstante lo anterior, **Delgado Carrillo** insistió en exhibir en plazas públicas las fotografías y nombres de los **"traidores a la Patria"** para que todos los conozcan, lo que es una barbaridad.

Lo más conveniente sería que el dirigente de los morenos se pusiera a trabajar en otros rubros, entre ellos la seguridad.

No es posible que **siembre odio y rencor a lo largo y ancho del país** por el hecho de que los diputados de oposición no piensen como ellos, los morenistas, quieren.

¿**Será posible que se logre unificar precios en productos de la canasta básica de Mérida a Baja California?**, se cuestionó en el gustado y visto programa, en el que se destacó que el diputado **Jorge Triana** habrá de recurrir a los tribunales para acusar a **Delgado** por las barrabasadas que comete con la **"exhibición"** de los supuestos **traidores a la Patria**.



Cambiando de Tema, se destacó el hecho de que el **espionaje telefónico** de que fue objeto el **fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero**, fue una **Operación Orquestada** y que el mismo se inició en las instalaciones de **TELMEX**, empresa que se ha negado, en buena parte, al igual que **TELCEL**, a colaborar en las investigaciones, en las que están relacionados, además, un comunicador identificado como

Mario, una activista y abogada llamada **Nina** y un particular con el nombre de **Alonso**, quien se supone es el nito de **Laura Morán**, pareja sentimental de **Federico Gertz Manero**, finado hermano del titular de la **FGR**.

La **Representación Social Federal** rechazó que el asunto esté relacionado con alguna venganza y puntualizó que el mismo está perfectamente fundamentado y en su

momento será consignado a las autoridades jurisdiccionales, las que podrían imponer hasta **12 años de prisión a quienes resulten responsables de la ilegal escucha y difundir la misma sabiendo que era ilegal lo que hacían**. Por otra parte, **Téllez Hernández** destacó lo sucedido en las instalaciones de la cooperativa Cruz Azul en Tula, Hidalgo, donde en un zafarrancho escenificado por socios de la empresa cementera y vándalos que llegaron en varios autobuses perdieron la vida ocho personas, doce lesionadas, quema de vehículos y daños materiales por varios millones de pesos.

El gobernador de la entidad, **Omar Fayad Meses**, hizo un llamado al **diálogo y concertación** y afirma que las investigaciones llegarán a las últimas consecuencias y los responsables llevados a los tribunales para ser juzgados y sancionados conforme a la ley.

Más que lamentables los sangrientos hechos, puntualizó la conductora, quien destacó que autoridades jurisdiccionales determinaron que el **Grupo Salinas**, encabezado por **Ricardo Salinas Pliego**, tendrá que pagar **dos mil 400 millones de pesos** por concepto de **ISR** al Servicio de Administración Tributaria.

Otro que tendrá que pagar una multa por **448 mil pesos es el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda**, por haber triangulado recursos en las elecciones que ganó para

ocupar la silla, ello de acuerdo al **Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal**.

Más que excelente el acuerdo de la **Cámara de Diputados** en el que se sanciona hasta con 15 años de prisión a quienes autoricen matrimonios entre menores de edad, sobre todo en comunidades indígenas.

Se destacó que de acuerdo con estudios internacionales, en nuestro país han sido "**llevadas al altar**" o bien viven en unión libre, **423 mil niñas y de ellas 339 mil** han sido robadas por el novio, en ocasiones mayores de edad, lo que es totalmente degradante.

Con la **resolución de autoridades electorales** en el sentido de que la pasada consulta de **revocación de mandato** queda anulada por no haber participado el **40 por ciento de votantes inscrito en el Padrón Electoral**, aproximadamente **dos mil millones de pesos se fueron a la basura**, más lo que gastaron los morenos en "**tapizar**" paredes, postes y pisos, además de espectaculares, con la figura del jefe del **Ejecutivo Federal**.